



## Santiago Creel acompaña a Eduardo Rivera en evento: será mi compañero de próximas batallas

“Es una decisión que le corresponde únicamente a los poblanos y yo soy respetuoso de las competencias (...) sólo vengo a realizar una labor de apoyo municipal, pero también lo hago por reconocimiento a mi amigo”, fue lo que declaró el diputado federal del PAN, Santiago Creel Miranda, al ser cuestionado por la posible candidatura a la gubernatura para Eduardo Rivera Pérez. El diputado federal tampoco externó abiertamente su interés por la presidencia, pero dijo que el alcalde, será su compañero de las próximas batallas que se avecinan.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/santiago-creel-acompana-a-eduardo-rivera-en-evento-sera-mi-companero-de-proximas-batallas-9530734.html>